

自治会からのお知らせ

令和3年1月19日
2020年度 第9号
神和台自治会

◎運営委員会より報告事項

(日時:令和3年1月17日10時 場所:集会所)

緊急事態宣言の発令下でありましたが、出席者58名中(内委任状提出者30名)を数え会は2/3以上の必要数に達し成立しました。街区委員の皆様、審議並びに採決にご協力頂きどうも有難うございました。

<議題1. 役員・街区委員等選出規定の改訂について>

- ・提案理由: 戸数が少数のため街区委員の役目が早く回ってきて負担になっています。さらに地区長・役員を果たすとなればなおさら大変な負担となります。40ある街区間の公平の観点からも負担軽減案を検討してほしいという強い要望がありました。役員会で改善案を検討し昨年9月に街区統廃合問題アンケートを全会員を対象に実施しました結果を分析し「お知らせ」で報告させて頂いように提出率54%であります、そのうち回答者の70%の支持が得られました。
- ・現行の条文: 第6条、街区委員の選出は各街区の選出の方法に従う
- ・改訂(案)の提案内容: 第6条(街区委員等の選出)②「12世帯以下の該当街区から役員に選出された場合、その翌年は役員を免除する」(新設)という負担軽減案を提案しまして、採決の結果は、賛成25、反対1で可決されました。

<議題2. 専門部会の設置変更の改訂について>

- ・提案理由: 神和台の超高齢化による自治会運営の見直しを行って欲しい。具体的には活動内容の見直し・組織のスマ化について検討をすべきであるとの要望の声が多く見受けられてきたことです。
- ・現行の条文: 自治会運営規定第4条(専門部会)2、広報部 情報の収集、会報の発行、その他の広報活動
5、厚生部 会員に対する福利、厚生、保健、文化活動
- ・改訂(案)の提案内容: 自治会運営規定第4条(専門部会)会則第19条による専門部会の設置、担当会務は次の通りとする。2、広報部と5、厚生部を統合し 2、広報・厚生部 広報活動及び会員に対する福祉・厚生と提案しました。
- ・質疑応答で役員会での協議が十分でないとの意見もあり、採決の結果、賛成13、「午後の役員会での協議結果に委ねる」13となりました。慎重意見に配慮し午後の役員会で再協議した結果、役員総意で承認されました。

<議題3. 集会所の使用規定の改訂について>

- ・提案理由: 集会所使用の申し込みの規定には、第2条②定期的に使用するにあたっては、年度初めに、年間について申し込むことと規定。従って、例えば文化活動の発表の場を集会所で実施を希望したとしても既に使用サークルが決まっていて実現できない状況があったので、年間に数回あるかないかのことでもあり、又皆で気持ちよく集会所を利用できるようにしたい
- ・現行の条文: 第2条③随意使用にあたっては、1週間までに申し込むこと
- ・改訂(案)の提案内容: 第2条③隨時使用にあたっては、1ヶ月前までに申し込むこととし、広く住民の活動に資する行事を優先させることができる。と提案しました。・採決の結果は、全員賛成で可決されました。

<議題4. 神和台住宅案内図作成費用について>

- ・提案理由: 神和台入口の上り道を上がりきった外周沿いに新規に建築中の宅地がありますが、従来設置されていました住宅案内板を新規に付け替えることになります。その経費の明細は下記の通りです。
アルミ枠複合版インクジェット 93.600円、データー製作費 45.600円、
取付工事 67.200円、取付部材・運搬費 51.600円、合計 258.000円、消費税 25.800円、見積合計 283.800円
- ・提案内容: 2020年度予算案の予備費から支出することについて提案しました(自治会費・経費等規定第4条に臨時支出は5万以上は承認が必要と規定)
- ・質疑応答: 相見積もりをなされたか、もう少し安くならないか、抑々案内図はスマホが普及している現在不要ではないか

との質問がでした。採決の結果は、賛成17、反対9で委任状も含め2／3以上の賛成で可決されました。

”感謝状” 神戸市社会福祉協議会理事長感謝状贈呈、受賞者：神和台エコ一代表 安田 勝 次 様
当サークルは平成20年3月から集会所で地域住民と童謡唱歌を歌う等の交流活動の奉仕が功績と評価されました。

◎専門部より

▲防災・防犯部 ◎◎◎カード詐欺未遂について◎◎◎

80代一人暮らしの家に、ヤマダ電機従業員と名乗る人から「高齢の方が 27万円の時計を購入するのは不審なので葺合署に届けるのでカード番号を教えるように」と電話があり孫が出て、不審に思い葺合署に問い合わせると、「そのようなことはない、垂水警察に届けるように」と指導され届けて事無きに終りました。

特殊詐欺被害に合わない対策と心掛け

- ★1 在宅中も常に留守番電話の設定をしておきましょう。
- ★2 家族と連絡を取り合いましょう
- ★3 電話でお金の話は全部ウソ!詐欺です!

◎◎◎自宅施錠の習慣のお願い◎◎◎

昨年末の12月9日垂水警察から2時30分頃2丁目の民家の玄関を開けようとする事件がありました。在宅で内鍵をしていたので被害はなかったのですが、自宅の施錠はして欲しいと注意の連絡を受けましたのでお知らせします。

▲環境部 ◎◎◎ゴミステーションに取り残されたゴミについて◎◎◎

時々、ゴミ収集車が回収した後に出されたと思われるゴミ袋があります。先日は2丁目にあるゴミステーションに、20袋近くのゴミが何日も残されていました。

年末にも周知しましたが、ゴミは午前5時から午前8時迄に出す事となっています。収集日が祝日の時は、普段より早く回収に来られるため、祝日後は特に散見されます。

ゴミステーションの掃除当番の方も、どこにコロナウイルスが潜んでいるか判らない状況で、他所のゴミ袋を触りたくないことでしょう。

もし、ゴミ袋を持って行った時点で既にゴミ収集後であった場合は、必ず各自持ち帰り、次回の時間内に改めて出すようお願いします。

回収後に廃棄されている場合、持ち帰りを勧告する紙を貼付することもありますので、速やかに持ち帰ってください。いつまでもゴミ袋が残っているような状況にならないよう、皆様のご協力をお願いいたします。

◎◎◎犬の糞の後始末のお願い◎◎◎

未だに犬の散歩中の糞の後始末がなされていない方がおられるようです。神和台の多くの愛犬家の方も楽しく散歩ができにくくなるかも知れないとthoughtします。

”飼い主さんは愛犬の後始末をしましよう”